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本报讯 昨天上午，常州市
委书记齐家滨来坛，对我区经
济社会发展情况进行专题调
研。调研中，齐家滨要求金坛
坚持稳中求进工作总基调，用
好山水资源，做强现代产业，提
升城市功能，打造美丽常州新
样板。

市领导方国强、梁一波、杨

芬，区领导狄志强、陆秋明、陈
锁龙、刘国新、俞金红等陪同调
研。

在坛期间，齐家滨调研了
我区工业经济、城市能级、民生
事业、旅游发展等多个方面的
情况。

亿晶光电科技有限公司是
中国第一家在上海证券交易所

上市的光伏企业。
“十四五”期间，公
司 计 划 在 新 能 源
制造端逐年扩产，
到 2025 年底实现
25GW 产能、年销
售 额 突 破 300 亿
元 。 齐 家 滨 在 车
间 察 看 生 产 情 况
时指出，亿晶光电
在 行 业 领 域 内 产
品齐全，自主研发
能力强，对金坛和
常 州 在 光 伏 新 能
源 领 域 实 现 进 一
步 发 展 有 重 要 意
义 。 他 希 望 企 业
进 一 步 提 升 创 新

研发水平，利用好上市公司平
台优势，加快产业布局，实现产
业资本共通融合。

在中航锂电研究院，齐家
滨详细了解了研究院的研发方
向和研发能力。中航锂电研究
院业务范围涵盖锂电池先进材
料开发、仿真模拟、电池电芯技
术等一系列关键技术开发和服

务，是江苏省“40 条”首家龙头
骨干独立研发机构。齐家滨还
参观了装备中航锂电锂离子电
池产品的新能源汽车、中航锂
电科技有限公司三期项目建设
现场。

齐家滨指出，中航锂电在
自主研发创新道路上真抓实
干、争当表率，在锂电池核心关
键技术取得了突破。公司要致
力打造全球领先的动力电池制
造商和全球优秀汽车公司战略
供应商，加快固态电池、锂硫电
池等新电池技术应用转化，打
造全球行业高地。中航锂电三
期项目要坚持高标准建设，金
坛要积极响应市委、市政府号
召，深入开展“重大项目攻坚突
破年”活动，为常州“十四五”高
质量发展增后劲。

飞荣达科技（江苏）有限公
司先后在我区投资飞荣达高性

能导电导热材料项目和智能电
源及新材料研发项目。齐家滨
走进车间，询问产品生产、性能
等情况。齐家滨指出，飞荣达、
当升科技、信维通信、东方日升
等企业不仅是金坛工业经济的
新增长点，也是常州发展的新
亮点。他对金坛坚持高质量项
目引领的做法表示肯定，希望
金坛进一步放大特色产业优
势，集中优势资源，推动“三新
一特”产业打响品牌、裂变扩
张；要突出重大项目攻坚突破，
瞄准重点特色产业、终端产品
和关键零部件等领域，加速优
势产业更新迭代，培育发展前
景广阔的新兴产业；要强化企
业培育力度，集中优质资源加
快培育更多高新技术企业、股
改上市企业、绿色标杆企业，促
进产业向智能化、高端化、绿色
化发展。 （下转第四版）

齐家滨调研我区经济社会发展情况时强调——

坚持稳中求进总基调 打造美丽常州新样板

本报讯 昨天上午，省工信
厅副厅长李强率调研组来坛，调
研金坛新材料科技产业园规范
发展整治提升情况，副区长周新
生参加活动。

调研组实地察看了消防特
勤站、智慧园区建设项目、江苏
蓝色星球环保新材料有限公司
与中盐常州化工股份有限公司。

2020 年 10 月，省政府正式
发文，将金坛新材料科技产业园

定位为化工集中区。目前，园区
最新产业规划、安全风险评价和
消防规划设计方案已编制完成，
并建设园区安全专业执法监管
机构、应急救援体系和公共消防
设施。园区重点配套工程进展
中，规划建设园区配套工业污水
处理厂，预计 2022 年 12 月底完
成建设；园区危化品停车场预计
2022年 6月底完成建设。目前，
园区封闭化基础设施和综合智

慧管理平台基础设施已完成建
设，实现园区日常在线监控监管
和突发事件应急指挥。

调研组充分肯定了金坛新
材料科技产业园转型升级取得
的成绩，要求园区坚持压减低
端、发展高端，完善产业规划与
布局，加快新旧动能转换，形成
清晰的产业链和产业集群，推动
高质量发展。

李鹏宇

省工信厅领导来坛调研新材料科技产业园

本报讯 今年是“十四五”
开局之年，区委十三届十次全
会提出了“两个加快创新行
动”，新一轮两个加快必须迈
出更稳、更强劲的步伐。

“十三五”以来，金坛不断
突出两个加快主题，从 2017年

“ 两 个 加 快 推 进 落 实 年 ”到
2018 年“两个加快攻坚突破
年”再到 2019 年“两个加快创
新提升年”，以及 2020年“两个
加快全面决战年”。几年来，
两个加快持续发力、成效显
著：全区新签约引进项目达
832个，实施省重大项目 21个，
中航锂电、北电爱思特、蜂巢
能源、东方日升、当升科技、SK
隔膜、信维通信、贝特瑞等一
批重大项目先后落户。

站在新的起点，未来金坛
两个加快怎么干？全会强调，
要在传承两个加快五年成绩、
经验的基础上，启动实施新一
轮两个加快，以新理念、新目
标、新方式和新力度，赢得两
个加快的新成效。

“十四五”时期，我区将深
入实施新一轮两个加快，做强

做大“三新一特”产业。2021
年，力争全年引进单体投资超
30 亿元或 3 亿美元项目 8 个，
其中超 50 亿元或 5 亿美元项
目、超 100 亿元或 10 亿美元项
目各 1 个，引进德语区项目 15
个以上。

全会提出，“两个加快创新
行动”首先要创新载体建设。
金坛将围绕长三角重点发展产
业领域，聚焦“三新一特”，加快
工业园区转型升级创新发展，
重点建设中国（常州）德国中
心、华罗庚产业科技创新中心
等科技企业加速器。

其次要创新招商方式。由
全员招商拓展为专业招商，由
线下招商拓展为线上招商，由
自主招商拓展为委托招商，改
变单一招商模式，有效提高招
商成效，并重点推进专业招商。

再 次 要 创 新 政 策 支 持 。
重点与投入、产出、人才等挂
钩，综合运用研发补贴、基金
投资、贡献奖励、人才政策及
向上争取等手段，支持项目落
地发展，降低投资风险，提高
项目效益。 陈月乔

实施“三大创新”
推进两个加快

本报讯 1月 5日下午，区委
政法委在金坛公安分局举行全
国“公安楷模”陆旭东同志迎学
活动，区领导孟敖祥、沈振华参
加活动。

活动中，区领导要求全区广

大政法干警以陆旭东为榜样，学
习他对党忠诚的政治品格、暖心
爱民的公仆情怀、创新争优的职
业追求。要在深入学习中强化
担当作为，强化履职尽责，突出
实干担当。要在典型选树中凝

聚警心民心，充分展示政法队伍
的良好形象。要在奋力拼搏中
维护平安稳定，切实担负起战疫
情、防风险、保安全、护稳定、促
发展的职责使命。

李旭婷

区委政法委举行全国“公安楷模”陆旭东迎学活动

区委十三届十次全会精神系列解读区委十三届十次全会精神系列解读市场供应充足 无需囤积抢购 详见二版

记者观察·降温致菜价略涨

发展成果有更多“民生含量” 详见二版

决胜高水平全面小康系列报道

齐家滨来坛调研考察剪影 详见三版

影像金坛

齐家滨在滨湖新城了解“金坛南部新城总体规划”。


